

Realiza gobierno boliviano inversiones para industrializar la paz



La Paz, 20 jul (RHC) El ministro de Desarrollo Rural y Tierras de Bolivia, César Cocarico, aseguró que el gobierno nacional invirtió más de 340 millones de dólares en la construcción de industrias en el departamento de La Paz.

Dentro de esas obras, mencionó cocarico el ingenio san buenaventura, con un costo de 230 millones de dólares, que cuando esté en plena capacidad producirá 68 mil toneladas de azúcar y generará más de 5000 empleos directos e indirectos.

También, destacó el ministro boliviano que otro gran proyecto ejecutado en La Paz es la Planta Ensambladora de Computadoras y Equipos Tecnológicos, además, de una industria para la lana y una procesadora de frutas, entre otras obras.

El presidente de la Cámara de Comercio de Bolivia, Fernando Cáceres, inauguró la Rueda Internacional de Negocios en la Feria La Paz Expone, que prevé generar un movimiento económico de 70 millones de dólares.

Alrededor de 300 empresas, 80 por ciento de las cuales son nacionales y el resto internacionales, participan en el evento, que comenzó el 15 de julio y se extenderá hasta el 24 en el campo ferial Chuquiago Marka, del sur de esta ciudad.

El año pasado alcanzamos 65 millones de dólares y este pensamos superar ese monto y llegar a 70 millones, dijo Cáceres.

Empresas públicas y privadas bolivianas de los rubros de las finanzas, las telecomunicaciones, la construcción, la industria alimentaria, textil y automotriz, entre otras, están presentes en el evento.

Asimismo, participan representantes de 14 países: Alemania, Argentina, Brasil, Chile, China, Colombia, Ecuador, Estados Unidos, España, Holanda, Italia, Paraguay, Perú y Uruguay.

Estar aquí es muy importante porque damos a conocer lo que producimos y le mostramos a la población los lugares donde pueden encontrar mejores precios, declaró a Prensa Latina el analista de mercado Alejandro Antelo, de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa).

Explicó que uno de los objetivos de participar en la feria es promocionar la cadena de superemapas, que son mercados orientados a la producción nacional.

Numerosos productos, a precios accesibles, ofrece la Emapa en este evento, entre ellos arroz, harina, azúcar y pastas, por sólo mencionar algunos.

Jorge Quiroga, representante de los empresarios de La Paz, explicó que uno de los temas de esta segunda edición es impulsar la responsabilidad social empresarial, es decir la contribución activa y voluntaria al mejoramiento económico y ambiental.

Hemos tenido un flujo de visitantes muy grande y esperamos que aumente, dijo Quiroga, y destacó el esfuerzo para contratar a artistas nacionales y extranjeros, con el objetivo de que la familia tenga también un lugar para disfrutar de la buena música.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100562-realiza-gobierno-boliviano-inversiones-para-industrializar-la-paz>



Radio Habana Cuba